



Media: BERNAS

Hari: Selasa

Tanggal: 25 Juli 2017

Halaman: 10

Alih Kelola PLKB Berbiaya Besar

KEPALA Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN), Surya Chandra Surapty, mengakui alih kelola petugas Penyuluh Keluarga Berencana (PKB) serta Petugas Lapangan Keluarga Berencana (PLKB) menjadi pegawai BKKBN, berbiaya besar. Itu sebabnya prosesnya pun dirasakan cukup lama.

Hal itu disampaikan pada serah terima 19 orang PKB dan PLKB kota Yogyakarta di Hotel Inna Garuda Yogyakarta, Senin (24/7) kemarin. Serah terima dilakukan oleh Sekda Kota Yogyakarta Titik Sulastris kepada Kepala BKKBN Surya Chandra Surapty.

Menurut Surya Chandra serah terima PKB dan PLKB di DIY harus membawa manfaat yang baik bagi keberlangsungan dan kemajuan Program Kependudukan, Keluarga Berencana, dan Pembangunan Keluarga (KKPK).

Proses itu diawali dengan dikeluarkannya UU Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerin-

tahan Daerah. Pada pasal 404 antara lain dinyatakan, serah terima personel, pendanaan, sarana dan prasarana, serta dokumen (P3D) sebagai pembagian urusan pemerintahan.

Namun demikian, alih kelola Penyuluh KB dan Petugas Lapangan KB tertunda satu tahun.

"Hal ini disebabkan karena kesiapan pembiayaan yang cukup besar terhadap 15.458 personel," ungkapnya.

Surya Chandra menegaskan khusus alih kelola PKB/PLKB berbeda dengan urusan yang lain. Artinya, sarana

tidak diserahkan akan tetapi tetap menjadi aset pemerintah kabupaten/kota. Meski demikian Surya Chandra berharap aset tersebut tetap dimanfaatkan untuk kepentingan program KKPK.

Sesuai amanat UU Nomor 23 Tahun 2014 rangkaian proses panjang mulai dari langkah seperti surat menyurat dan peraturan meliputi Surat Edaran Menteri Dalam Negeri, Surat Menteri Keuangan, Surat Kepala BKKBN, Peraturan Kepala Badan Kepegawaian Negara dan berbagai pertemuan-pertemuan dengan instansi terkait.

Sekda Kota Yogyakarta Titik Sulastris mengatakan pemerintah perlu mencermati tingkat pertumbuhan penduduk. Sebab hal itu secara signifikan berpengaruh pada pembangunan, seperti kemiskinan, pangan, perumahan kota dan sebagainya.

PLKB dan PKB hendaknya tidak jenuh untuk turun langsung ke lapangan dan tidak segan-segan menyampaikan program kependudukan yang meliputi banyak aspek. (*)



SERAH TERIMA PKB - Sekda Kota Yogyakarta Titik Sulastris menandatangani berita acara serah terima PKB dan PLKB, Senin (24/7), di Hotel Inna Garuda Yogyakarta.

	Tindak Lanjut
	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi <input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui <input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Yogyakarta,
 PIt. Kepala
 Sekretaris

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005